

プライベートの時間も大切！！
そんなあなたにぴったりな職業は…

「検察事務官」です！！！

先輩職員の働き方

検察庁では、1日の勤務時間は変えずに始業・終業時間を変えることができる「早出・遅出勤務」という制度の活用を推進しています。

実際に私は、月に何度か早出勤務をしており、定時よりも30分早く出勤し、30分早く退勤します。

自分の生活スタイルに合った勤務時間を選択できるので、通勤ラッシュの時間帯を避けて快適に電車を利用するこどもできます。

また、私は、趣味の時間を充実させることは、仕事のパフォーマンスにも良い影響を与えると考えているので、週に1回、職場の人たちとギターの練習を行っています。

気さくな方が多い職場なので、毎日楽しく、充実した日々を過ごしています。



若手パパ職員の声

検察庁は、男性も育児休暇が取得しやすい環境です！！

育休の取得にあたっては、上司や課内の方々にサポートしていただけたことや、育休を取得したことのある職員の方々から様々なアドバイスをいただけたことで、とてもよい時期に休暇を取得することができました。

育休期間中は大変なこともありましたが、毎日子どもが成長する姿を見ることができるのが最高の時間でした。

検察庁と聞くと、怖いイメージを持つ方も多くいらっしゃると思いますが、実際はそんなこともなく、とても暖かい職場です。

仕事も育児も頑張りたい！！というあなたはぜひ検察庁へ！！

